

être vendue sous peu, et après une seule neuvaine au saint Enfant Jésus, j'ai été exaucée au-delà de mes espérances.

Veillez le remercier avec moi. Mme G. F. "

\* \* \*

" Ayant promis de le faire publier dans les annales du Précieux Sang, si je recevais une somme d'argent au jour où j'en avais grand besoin ; et au moment où je n'avais plus d'espoir, elle m'est arrivée, grâce aux prières du Très Précieux Sang de Jésus ; je vous serais très reconnaissante de publier cette faveur dans votre journal. "

\* \* \*

" Une jeune postulante remercie avec effusion le Sang très précieux du Sauveur d'avoir exaucé son vœu le plus cher, en accordant, enfin, à sa mère bien-aimée, le courage et la résignation nécessaires pour la faire consentir généreusement à se séparer de sa fille aînée pour toujours. "

\* \* \*

" Le 14 juillet, je suis tombé malade ; à la suite de cette maladie, j'ai dû subir une opération qui m'a conduite aux portes du tombeau. Trois des meilleurs médecins désespéraient de me sauver. Après avoir fait une promesse en l'honneur du Précieux Sang, si je revenais à la santé, je commençai de suite à prendre du mieux. Aujourd'hui, je suis en bonne voie de guérison. "

\* \* \*

" Je viens d'apprendre qu'une personne malade, pour laquelle j'implorais le secours de vos prières, a obtenu sa guérison par le Sang Précieux de Notre-Seigneur. Elle a recouvré la vue et l'usage de ses jambes après en avoir été privée depuis quelques années. "

\* \* \*

Quatre personnes remercient le Précieux Sang pour des conversions ; sept, pour des guérisons, et cinq, pour diverses grâces obtenues.

Quatre personnes remercient saint Antoine de Padoue et une saint Expédit pour des faveurs reçues.